
第 2 回東海学連総会議事録 

 

開催日 8 月 26 日 

参加者 棚橋、中野、川口、明田、中神、森下、京屋 

 

1. Ml 移行について 

棚橋：Freeml が使えなくなることにより、グーグルグループへの移行を行うつもりであ

る。これについて承認をとりたい 

全会一致で承認 

 

2. 東海学連冬合宿について 

棚橋：東海学連冬合宿は 12 月 14 日と 15 日で行い、ミドルセレは 12 月 22 日に開催して

頂くつもりである。何か意見があれば聞きたい。 

意見無し。 

 

3. 諮問委員について 

棚橋：来年度の諮問委員を小野さん（椙山 OG1 年目）、西嶋さん（名大 OB1 年目）にや

っていただけることになっている。また瀧下さん（静大 OB1 年目）にやっていただけるよ

う連絡を取っている。これについて承認をとりたい 

全会一致で承認 

※追記 瀧下さんから断られてしまったため、静大 4 年の桑山さんにやっていただくこ

ととなった。 

 

次回の学連総会は 12/14（土曜）の夜に行う予定。 


